

Tag der Chormusik 2024: «Für Alt und Jung»

Jürg Siegrist, musikalischer Leiter CVbB; Foto: zVg.

Seit einigen Jahren veranstaltet der Chorverband beider Basel einen eigenen «Tag der Chormusik», an dem Veranstaltungen zu einem bestimmten Thema stattfinden.

Programm sind bereits Tage zu Themen wie: «Chormusik der Region», «Generationen im Chorwesen» oder «Wenn Chorleitende für Chöre schreiben» gestanden. In diesem Jahr fand der Tag am Samstag, dem 13.4.2024, in Form von zwei Veranstaltungen zum Thema «Alt und Jung» statt.

Im Bubendorf wurde die alljährliche Jubilarenerhebung durchgeführt. Der gemischte Chor Feuflibertal hatte diesen Anlass mit grossem Engagement organisiert und die Mehrzweckhalle von Bubendorf festlich geschmückt. An der Feier wurden Sängerinnen und Sänger geehrt, die bereits für eine lange Zeit aktiv im Chorwesen gewesen sind. Die jüngsten Jubilierenden wurden mit 25 Jahren Aktivzeit geehrt. Die etwas Älteren sangen bereits 50 Jahre lang in einem Chor, was einem halben Jahrhundert entspricht und doch schon eine sehr respektable Dauer darstellt. Die höchsten Jubiläen betragen in diesem Jahr jedoch

die sagenhafte Dauer von 75 Jahren. Wer seit 75 Jahren aktiv in einem Chor singt, hat wahrhaft ein Fest verdient. Wir haben uns daher über das singfreudige, stimmungsvolle Fest unserer Jubilare in der Mehrzweckhalle von Bubendorf sehr gefreut. Herzlichen Dank allen, die mitgeholfen haben, diesen schönen Anlass zu organisieren.

Am Abend des diesjährigen Tags der Chormusik waren die Jugendchöre an der Reihe. Es konnten vier Jugendchöre gefunden werden, die um 19:00 Uhr gemeinsam ein Konzert in der Pauluskirche in Basel gestalteten: Der «Kammerchor des Gymnasiums Muttenz», der Chor «Chorazon» der Musik- und Primarschule Muttenz, der Jugendchor «Passeri» aus Basel und die «Voices» der Musikschule Münchenstein sind damals gemeinsam aufgetreten und haben alle ein rund fünfzehnminütiges Programm präsentiert. Da sich die Pauluskirche in jüngster Zeit unter anderem genau auf sol-

che Begegnungskonzerte ausgerichtet hat, konnte für diesen Abend ein sehr schöner, stimmungsvoller Anlass in einem eindrücklichen Ambiente auf die Beine gestellt werden.

Sehr oft wird in der Chorszene von fehlendem Nachwuchs berichtet. Das Jugendchorkonzert vom 13.4. konnte aufzeigen, dass es um den Nachwuchs in der Chorszene in unserer Region nicht so schlecht steht, wie oft berichtet wird. Gerade in der Region Basel finden sich viele Ensembles unterschiedlicher Altersstufen, die eine breite Szene verkörpern und eine tolle, bemerkenswerte Arbeit machen.

Somit war der Tag der Chormusik 2024 ein Chortag für Jung und Alt. Mit grossen Jubiläen, Chorauftritten und stimmungsvollen Konzerten. Wir haben uns über die vielen, aktiven Teilnehmenden oder interessierten Konzertbesuchenden an diesem speziellen Tag unseres Verbands sehr gefreut. 🎉

